

‘Mi Vecino Protector’: iniciativa piloto del ICBF para atender niñez venezolana

Cúcuta, 23 de noviembre de 2018.- Con el objetivo de brindar atención a los niños, niñas y madres en periodo de lactancia venezolanos que ingresan al país, el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF), pone en marcha la iniciativa piloto llamada 'Mi Vecino Protector', en el barrio La Parada en el municipio de Villa del Rosario, Norte de Santander.

Esta iniciativa es un espacio cómodo y amable para brindar una atención integral a los migrantes venezolanos, donde por primera vez convergen los diferentes programas del ICBF en una sola Unidad de Servicio. Allí, los niños y niñas tendrán alimentación y contarán con los cuidados de un agente educativo que desarrollará actividades pedagógicas con ellos.

“Esta Unidad de Servicio la hemos desarrollado debido a que la población migrante venezolana, llega a hacer todo tipo de trámites en compañía de sus hijos, exponiéndolos al hambre, el sol y el calor; también buscamos que las madres en período de lactancia tengan un espacio óptimo para alimentar a sus hijos”, dijo la Directora General del ICBF, Juliana Pungiluppi.

En 'Mi Vecino Protector' las familias beneficiarias podrán recibir orientación sobre trámites como el diligenciamiento del registro civil y la vacunación para los niños y niñas. Además, la Unidad de Servicio va a contar con un acompañamiento de psicólogo, trabajador social, nutricionista, remisiones de los niños al sector salud, agentes educativos y todo el tema pedagógico para las mujeres gestantes.

“Inicialmente, esta Unidad de Servicio tendrá 60 cupos, 50 para niños y niñas, y 10 para madres en período de lactancia. Esperamos implementar dos Unidades de Servicio más en el departamento de Norte de Santander. Para el próximo año tenemos la disposición de llevar esta modalidad de atención a otros departamentos fronterizos con Venezuela”, señaló la Directora General del ICBF.

'Mi Vecino Protector' funcionará de lunes a sábados, en un horario de 7:00 a.m. a 5:00 p.m. será un complemento de atención al Hogar Infantil, los dos Centros de Desarrollo Infantil, además de los Hogares Comunitarios y Hogares Fami que brindan atención a los niños colombianos en el municipio de Villa del Rosario.

Por su parte, la Directora del Sistema Nacional de Bienestar (SNBF), Aura Lucía Lloreda, destacó que "el Centro de Atención fue ubicado en una zona donde se encuentran organizaciones civiles y organismos internacionales como ACNUR, que brindan otras ofertas para la población migrante. Esto facilita que funcionemos como un sistema, en el cual nosotros podemos focalizar la atención en la niñez".